

Coincidiendo con el vigésimo aniversario del Club de Taekwondo del municipio.

Villanueva de la Cañada acoge el I Campeonato Infantil de Técnica de Taekwondo

Vva. de la Cañada, 23 de may.2016.- Un centenar de niños y niñas, con edades comprendidas entre los 9 y 14 años, participaron este pasado domingo en el I Campeonato Infantil de Técnica de Taekwondo celebrado en el Pabellón Cubierto del C.D. Santiago Apóstol. La competición, incluida en el marco del Programa Deporte Escolar Federado de la Comunidad de Madrid, fue organizada por el Ayuntamiento, la Federación Madrileña de Taekwondo y el Club de Taekwondo villanovense. En ella participaron las escuelas de Taekwondo de los colegios Balder (Las Rozas) y Parque (La Navata) así como de los centros educativos villanovenses SEK-El Castillo y CEIPSO María Moliner junto a la Escuela Municipal de Taekwondo.

“En primer lugar, trasladar en nombre del Ayuntamiento nuestra felicitación a todos los ganadores. En segundo, nuestro agradecimiento a todos los participantes así como a sus escuelas y muy especialmente al Club de Taekwondo de Villanueva de la Cañada por la gran labor desempeñada desde su creación fomentando entre los niños y jóvenes la pasión por este deporte desde la Escuela Municipal”, destacó la concejala de Deportes, Rosa García, quien estuvo acompañada durante el acto de entrega de trofeos por Coral Bistuer, campeona Olímpica de Taekwondo y fundadora del Club de Taekwondo villanovense que, en 2016, celebra su vigésimo aniversario.

Recibieron galardón los tres primeros de cada categoría (Pre-Infantil Mixta e Infantil Masculina y Femenina). También se entregaron los trofeos de clasificación por equipos (1º Balder. 2º SEK-El Castillo. 3º Club de Taekwondo de Villanueva de la Cañada) así como una placa de agradecimiento a las escuelas participantes.